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第5回常任委員会　議事報告

日時：2024年1月24日（水）10：00~
場所：ランチルーム

議決権総数

　常任委員（学級代表・専門部）：29
　出席　　　　　　　　　　　　：19
　欠席　　　　　　　　　　　　：4
　委任状　　　　　　　　　　　：6
常任委員会出席者：

　校長、副校長、本部役員、常任委員、

　実行委員、小P連

0．挨拶
（1）会長挨拶

（2）校長先生挨拶
①PTAの組織の改編、昨日のONEで軽く触れておいた。時代にあったPTAが必要。よい方向だと
心から思う。

②学級数があいかわらず決まらなくて困っている。新１年は１０４名となった。

③コロナが第１０波らしい。子どもも数名が罹患。近隣校は閉鎖も。

④能登半島の義援金、ありがとうございました。

⑤次年度の変更について。子どもは喜ぶかな？

⑥５年生のスキー、そして卒業式。よりよいものにしたいと思う。

（3）副校長挨拶
①細村先生

寒い中ありがとうございます。

②上高原先生

学校公開ありがとうございました。来月は今年度の最終回ですので、ぜひ多くの方のご参加お願

いします。

（4）議長選任
原さん→異議なし
出席人数２９名に対し、欠席４、委任状６を含め２５名の出席

本委員会は成立

1．PTAスリム化について
（1）PTAは思考を止めるのか！？
①参考資料　東京新聞の記事より



鶴川小学校「半強制をやめ、委員も楽しむ」

希望する人がいない係はやめた

代表が必要な場合は自然と誰かが出てくる

会費を協力金に変えたが集まった金額は変わらなかった

（2）サークル化について
サークル化したら間違いなく廃止となる。この大判断をアンケートなしに決めてよいのか。

のこすべきところは外注でも良いから残すべきでは？

★常任委員会での残したい意見

広報の教員紹介：１１

給食試食会：１

（3）選考は独立して残すべきでは

（4）学代の役割とは
今の役割は、役員名簿のまとめ

学年のオープンチャットを開設して、学年ごとの連絡をするのはどうか

常任委員会に参加するのは学年代表１名にして、常任委員会での内容を展開する

PTAの集金や校外の連絡をオープンチャット１本にする
中間管理職的な役割

（5）会費1000円で足りるか
会計より

1000円案の作成
・各部の仕事をサークル化

・学年代表の予算をなくす

・広報

簡易版の先生の自己紹介を入れた広報、運動会はなしで入れてあるが不要であれば予備費へ

まわす

・校外指導部

去年は周年行事用に５万だったが、次年度は通常の３万に戻してもらって大丈夫

・お父さんNW
ほとんどがレンタルwifiの値段
・運動会サポート

学年代表と分けるのであれば別途計上

・小P連
来年度は３名なので交通費がかかる

・選考委員

独立するのであれば計上

・通信費

多めに計算

・２分の１成人式と卒業式

これまでお祝い品を出していたので、今後も通常どおり

・周年行事の積立金

これからの情勢を考えて

・予備費

35,000円程度出るので、サークルができればそちらに使用する



会費2,000円、1,500円にすると予備費が過剰に出てしまう
小銭があると預け入れ手数料もかかってしまうので小銭はなくしたい

★本部からの提案

①選考委員会は独立してもよいのでは

②常任委員会の出席者を減らしてもよいのでは：学年代表は１名のみ

③会費は

５年学代
３年学代

・選考委員独立は賛成
・常任委員会の出席は１名と決めず、１~３名と幅を持たせてほしい
・学代の役割
・ボランティアを集める
　集金は先生に頼んで集計は本部と学年代表にすればなんとかなるのでは
　ボランティアを集めるのが不要であればオープンチャットは不要では

２年学代 ・常任委員会１名とは決めきらなくても大丈夫では
・ラインはやっていない人への対応
・会費は物価上昇がある中1,000円にするのが不安、1,500円くらいがちょどい
いのでは
・お金を払ってくれない人をなくす、全員同じように払ってもらう手立てがないか

成人 ・会費1,000円になるのはうれしいこと
・委員は高学年になったら０会
・オープンチャットはどのくらいの人が参加するか分からない

広報 ・選考は残してもよいと思う　下半期だけ頑張れば大丈夫という間口をあけてお
きたい
・常任委員会は意思決定の場
人数が減ったときに学年の意見を持ち寄ることができるのか
・会費
周年行事がない状態で1,500円にして１年過ごしてみて、いけそうなら1,000円
に下げるのが良いのでは。いったん低くしたら上げるのが大変
※広報の予算が2万で取られているが、今回は5万かかる
外注を考えると5桁ではおさまらない
→素材を集めて外注した場合の見積もりを取っていただく

・オープンチャット
一中の１年生でトラブルが起こっている
トラブルがあったときに学年代表が火消しをできるのか
みんなが正しい使い方ができるとは限らない

ひまわり ・常任委員会
人数の縮小には賛成
・会費
スリム化するのであれば1,000円
全校生徒へのアンケート
・オープンチャット
町一中の3年生で使っていて、紛失物など子どもは言わない情報が親に届くの
はとても便利。トラブルはこわい

１年学代 ・常任委員会
特に人数の決まりがなく、やりやすい人数で幅を持たせてほしい
・オープンチャット
学年代表といっても、その学年の意見を聞けていない状態で、聞く方法も分から
ない。４人の意見を言っているが、１年生の保護者の総意がどうかわからない。



オープンチャットのように気軽に意見を聞ける場があるのはありがたい。トラブ
ルが起きる可能性も高いのも怖いが
・会費
スリム化するのであれば

４年学代 ・選考委員独立は賛成
・常任委員会
みんなで意見を言い合って話をするので、ひとりだと不安
2人以上は参加してほしい
・オープンチャット
見ない人もいるので不安
・会費1000円で賛成

６年学代 ・常任委員会の人数
１名以上、などにしたほうがよい
人数がいるからこそ楽しいところがある
・選考委員会
独立でいいのでは
・オープンチャット
校外と連携すると有用、当番や連絡先の発信ができるのがよい
荒れたらどうする？
１年・２年生ではクラスラインを作って、保護者会で共有をしていた
荒れたクラスもあったので３年生以降はクラスラインがなくなった
ある程度オープンチャットを利用するルールを作る
・会費
会費を協力金、協賛金にすると、PTAに入っているかどうかが明らかにならない
一小では入会の有無を問わないので、協力金などに名称を変更すると、入会の
有無を問わなくてはいけなくなるので考慮が必要
・1,000円については、今後PTAの形がどうなるか分からないので、そのことも考
えて動かなければ。

原会長 ・オープンチャットの存在意義
一般的な組織のように、保護者の意見を学年代表が吸い上げて常任委員会で
展開する
・学年代表がひとりだと不安
中間を集約する意味ってあるのか？

常任委員会で話している内容を会員の皆さんが見て持った意見を学年代表に
渡す仕組みができていないので、オープンチャットがいいのではないかという話
がでたが、トラブルもあり難しいか

スリム化をしながら需要を汲めるような方法
スリム化＝常任委員会への出席が負担というわけではない

・オープンチャット
情報網としてはあるに越したことはないが、学年代表が火消しをするのは大変
・来られる人が来て、その人に委任状を出す（現在とあまり変わらない）

⇒C案に近いものになる
・会費、１年は1,500円にするのも妥当

全体にアンケートを取る→本部で考える



2．その他
・会計より

活動費の使い道

来月の予算委員会で収支見込みを実施

確定、予定の金額をお知らせしてほしい

メールにてフォームをお送りするので返信してほしい

２月９日までに金額のご連絡

２月末までに精算を済ませたい

難しい場合は仮監査までに個別で調整させてほしい

・予算委員会

予算要望書の提出は不要、こちらから案を出して、その場で調整したい

・音楽祭

２３４名の参加

無事トラブルなく終了

来てくださった方にはとても喜んでいただけた

また機会が作れればいいなと思っている

全議案終了

①予算委員会：2月14日（水）　10時~　ランチルームにて

以上


